



Liebe Tagesgäste und Angehörige!

Mit viel Schwung und vielen Ideen ist das Tageszentrum ins neue Jahr gestartet.

Für das heurige Jahr sind wieder verschiedenste Aktivitäten geplant.

Den Fasching haben wir am Rosenmontag mit DJ Edi gleich so richtig gefeiert. Dabei gab es schöne Preise zu gewinnen. Es wurde viel getanzt und eine Polonaise durfte natürlich auch nicht fehlen. Danke DJ Edi!

In der Fastenzeit werden wir auch heuer wieder Fastenbeugl backen und Heuhasen basteln. Frau Reisenbichler lädt wieder zum gemeinsamen Gebet beim Kreuzweg ein.

Geplant ist auch ein Rollstuhlflug zum Mostviertlermuseum, sobald es das Wetter zulässt.

Am 15 März laden wir unsere Angehörigen zum Angehörigenkaffee ins Tageszentrum ein. Sie haben dort die Möglichkeit sich mit anderen Angehörigen auszutauschen und werden von uns mit neuen Infos über das Tageszentrum informiert. Einladungen folgen noch.

Zum Abschluss darf ich Ihnen noch die Dankesworte von Frau Brigitte Kain anfügen. Das ganze Team des Tageszentrums hat sich über das sehr wertschätzende Lob gefreut. Danke!

Bitte informieren Sie uns, wenn sich Änderungen bzgl. Medikamente oder Pflegegeldeinstufung ergeben haben.

Unseren Aktivitätenplan finden Sie auf unserer Homepage:

www.seniorenzentrum-haag.at

Ich wünsche Ihnen viel Spaß mit dem Newsletter.

Liebe Grüße!

Andrea Halbartschlager

Tel: 0676/ 84 51 74 202 Tel: 07434/44 240

3350 Stadt Haag Elisabethstraße 1

office@seniorenzentrum-haag.at

tageszentrum@seniorenzentrum-haag.at







Ein Danke an das Betreuungsteam vom Tageszentrum Haag

Das Tageszentrum in Haag ist eine Einrichtung für betreuungsbedürftige Menschen, die ich als Angehörige meiner zu pflegenden Mutter nicht missen möchte und sehr schätze.

Von Montag bis Freitag wird sehr kompetent und mit einem sehr abwechslungsreichen Programm mit den zu betreuenden Personen gearbeitet.

Das Betreuungsteam pflegt einen sehr netten und würdevollen Umgang mit den ihnen anvertrauten Menschen.

Dafür dem ganzen Betreuungsteam ein herzliches und großes DANKE!

Hier wird wirklich toll gearbeitet und es wäre ganz wichtig diese Einrichtung auszubauen, um Angehörige bei der Betreuung ihrer Lieben zu entlasten, damit ältere Menschen möglichst lange in ihrer Familie bleiben können.

Brigitte Kain

Jänner 2024

